

## Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



## Senioren-Adventfahrt nach Rattenberg und Kufstein

Am 2. Dezember 2016 trafen wir uns pünktlich um 7:00 zur Abfahrt nach Rattenberg und Kufstein – unserer diesjährigen Adventfahrt! Wir fuhren bei schönstem Wetter über den Felbertauern nach Rattenberg.

Ein kurzer Abstecher führte uns nach Kramsach, wo wir einen Museumsfriedhof besichtigen. An manchen Grabkreuzen aus früheren Tagen gab es lustige Aufschriften.

Danach ging es weiter in die Glasstadt Rattenberg, der kleinsten Stadt Österreichs. Wir konnten zusehen, wie Glasbläser Ihre Kunstwerke formten. Nach einem kurzen Besuch in der sehr schönen Gemeinde-Kirche, gingen wir zum Mittagessen.

Am späten Nachmittag sahen wir, wie der Nachtwächter durch die Stadt ging und alle Lichter anzündete. In den Fenstern der Häuser brannten auch überall Kerzen, die eine sehr heimelige Stimmung verbreiteten. Der Ort war voll mit Menschen, an allen Ecken wurde gesungen und musiziert. Die Zeit in Rattenberg verflog so schnell und als die Stimmung ihren Höhepunkt erreichte, fuhren wir weiter nach Kufstein, wo wir über Nacht blieben.

Im Hotel "Stadthotel Kufstein" gab es ein schmackhaftes Essen und auch die Zimmer waren in bester Ordnung und sehr schön.

Am nächsten Morgen nach einem reichhaltigen Frühstücksbuffet besuchen wir die ehrwürdige Festung Kufstein, die sich alljährlich in eine liebevoll gestaltete Weihnachtswelt verwandelt. Der traditionelle Adventmarkt in der Festungsarena gilt als einer der ursprünglichsten Österreichs und lädt zum ruhigen und entspannten Einstimmen auf das Weihnachtsfest ein. An allen vier Adventwochenenden wird traditionelles Handwerk präsentiert und in der Kinderbastelstube eifrig gewerkt. Im Engerlpostamt kümmern sich fleißige Engerln um die vielen Briefe ans Christkind. Richtig weihnachtlich wurde es dann, als die Weihnachtsbläser von den Mauern der Festung alte Advent- und Weihnachtslieder bliesen oder die Anklöpfler mit ihren althergebrachten Weisen von der nahenden Ankunft des Heilands und den Wundern der Hl. Nacht in Lied und Wort "berichteten"…

Den Abschluss unserer Adventfahrt bildete der Weihnachtsmarkt in Lienz, der immer wieder ein Erlebnis ist.

Es war für uns alle ein sehr schöner Ausflug. Ich möchte mich auf diesem Wege bei unserem Sepp recht herzlich bedanken, der uns immer gut nach Hause bringt.

Danken möchte ich auch allen, die immer köstliche Getränke sponsern und natürlich unserem Bordservice, allen voran unserer Annemarie die uns immer gut versorgt. Auch Günter gilt mein Dank, der Annemarie beim Ausschenken immer behilflich ist.

Danke der Bäckerei Wienerroither, die uns immer mit Brötchen versorgt.

Heidi Wienerroither Obfrau SB-Pörtschach











